

「バスに乗って、レッツゴー！」

すみれ組、ゆり組のそれぞれのクラスで、みんなで遠足に行きましたよ🚌
お集まりの時間に、行き先のポスターを紹介すると、子どもたちは大注目！「早く行きたい！」と伝えたり、じっくりとポスターを眺めて楽しみにしていました♡ 当日は、登園するとワクワクの表情♪とキラキラの笑顔で、お友だちと一緒にバスに乗り込んでいましたよ♪

【5月19日 すみれ・にじ組😊天王山夢ほたる公園】

残念ながらお天気は雨になってしまいましたが、公園に到着すると、目がキラーン★ すぐにお気に入りの遊具を見つけて存分に楽しんでいましたよ！



たくさん身体を動かして遊んだ後は、楽しみにしていたお弁当の時間♡

“何が入っているのかな？”と嬉しそうお弁当箱を開けて、一人ひとり良いお顔でパクパク♪



「はい、チーズ！」

大きな遊具をバックに集合写真！にこーっと素敵なお顔でした☆



【5月23日 ゆい・にじ組😊ロゴスランド】

公園に到着し、坂を登っていくと…大きなふわふわドームが登場！みんな大興奮！ダイナミックにジャンプしたり、ごろーんと寝転がって揺れを楽しみながら大満喫していましたよ♪



シューっとローラー滑り台を滑ると良い表情♡ “もう一回！”と何度も、長い坂を登って楽しみました！



みんなで集合写真☆ カメラを向けるとポーズをしたり、ちょっぴり照れた表情のお友だちもいましたよ！



今回は、各クラスのみんなで楽しんだ遠足！普段の園生活とはまた違った楽しみの中で、大きな遊具と一緒に遊んだり、お互いのお弁当を“美味しそう！”と見せ合ったり…素敵な関わりが沢山ありました♡

これからは、お泊り保育での野外活動やお別れ遠足と、年長としてのお楽しみが待っています！クラスでのお友だちとの関わりも大切にしながら、年長ならではの活動も存分に楽しんでいきたいと思います。